
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
Ergebnisniederschrift

über die Vorstandssitzung am 23.04.2015 um 19.30 Uhr im Treff im Pavillon

Teilnehmer:
Sylvia Schrage (Vorsitzende)
Bernd Rothe (2. Stellvertreter)
Elisabeth Schmitz (1. Stellvertreterin) 
Manfred Prante (Beisitzer) 
Michael Züge (Kassierer) 
Rainer Müller (Beisitzer)
Nicht anwesend: 
Erika Streit (Schriftführerin)
Jörg Grahl (SPD) 
Inge Kurtenbach (SPD) 
Stephan Pohl (CDU) 
Jürgen Schuiszill (CDU) 
Fardad Hoghogli (FDP)
Norbert Göbel (Beisitzer)
Susanne Bradtmüller-Klose (Beisitzerin) 
Nadir Bircanoglu (Beisitzer) 

Beginn der Sitzung: 19.30 Uhr
Ende der Sitzung: 21.00 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
2. Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom Februar 2015
3. Rückblick Mitgliederversammlung 23.3.2015 und Genehmigung des Protokolls
4. Rückblick Stadtteilbegehung GÄWIN  
5. Rückblick Gespräch Annington 
6. Neues von der Lärmschutzgemeinschaft 
7. Neues 50 Jahre Neubrück  
8. Antrag Schilder für Straßennamen
9. Anfrage AWB
10. Information der Delegierten der Parteien 
11. Verschiedenes 

Zu TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung
Die Vorsitzende, Sylvia Schrage, begrüßt die erschienenen Sitzungsteilnehmer und stellt die 
Beschlussfähigkeit fest, die Tagesordnung wird in der Form genehmigt.
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Zu TOP 2: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom Februar 2015
Das Protokoll  wird genehmigt. 

Zu TOP 3: Mitgliederversammlung 23.3.2015
Die Initiative „Willkommen in Brück/Neubrück“ wurde von Vertretern der Initiative 
vorgestellt. Der Ablauf war sehr positiv.
Die Vorarbeiten sollen im nächsten Jahr mehr aufgeteilt werden. Das Eintüten der 
Einladungen sowie der Verteilung der Einladungen sollen von allen Vorstandsmitgliedern 
gemeinsam in der Januar/Februar Sitzung gemacht werden ggf. auch eigenen Termin.
Das Protokoll wird insofern geändert, da Fr. Kurtenbach auch im Redaktionsteam. Fr. 
Schrage hatte sie vergessen zu nennen. Das Protokoll kann nach der Änderung veröffentlicht 
werden. (siehe Anhang)

Zu TOP 4: Rückblick Stadtteilbegehung GÄWIN

Der Stadtteilspaziergang war ein voller Erfolg. Vertreter der von Ämtern wie  Ordnungsamt, 
Polizei, AWB, DOW, Seniorenvertreter und private Bürger waren dabei. Im Rahmen der 
Seniorenwochen wird ein Resümee gezogen. Das ausführliche Protokoll ist unter 
www.ostheim-neubrück.de zu finden.
Schwierigkeiten gibt es bei der Benennung von Straßen, wie dem Weismantelweg in 
teilweise Abschnitte, die die AWB reinigen sollte. Entweder können nur ganze Straßen, das 
heißt der ganze Weismantelweg müsste Straßenreinigungsgebühren bezahlen. Nur 
Teilstücke gehen nicht. Aber nur da wo Straßenreinigung bezahlt wird, kann die AWB auch 
Mülleimer aufstellen.

Zu TOP 5: Rückblick Gespräch Annington 
Anwesend: Sozialraumkoordinator Andreas Hansmann, AWB Herr Lichte und Herr  El Makwi,
Annington Dr. Kötter, Fr. Link und Hr. Senkaja, Anwohner: Herr Becker und Herr Kilian, BV Fr.
Schmitz, Fr. Bradtmöller-Klose und Fr. Schrage. Herr Kilian und Herr Becker berichten über 
die unzumutbaren Zustände in und an den Gebäuden Europaring und Lud-Quidde-Pl. Ein 
seperates Gespräch mit den Mietern soll geführt werden um alle Auffälligkeiten aufzulisten. 
Ein neues Müllkonzept „Standortservice plus“ wird der Annington durch die AWB 
angeboten, diese prüft das. Weiterhin wird eine weitere Person für 1 Tag pro Woche 
eingestellt, um die umliegenden Außenflächen zu säubern.
17.4.2015 Mieter der Annington werden zu den Vorfällen am Europaring befragt. Fr. 
Bradtmöller-Klose dokumentiert dies und sendet dies an die Annington weiter. 
Die Annington hat bereits Abmahnungen und auch eine fristlose Kündigung ausgesprochen. 
Es bleibt abzuwarten, was die Annington weiterhin gegen den Müll unternimmt. Fr. Link 
steht mit uns im direkten Kontakt. Wir werden nachfragen.

Zu TOP 6: Die Lärmschutzgemeinschaft
 hat eine neue Internetseite www.fluglärmköln-bonn.de    Direkt kann nun beim Deutschen 
Fluglärmdienst eine Beschwerde einleiten. www.dfld.de. Weiterhin ist eine neue Lärmmessstation in 
Neubrück angebracht worden. 

Zu TOP 7: Neues 50 Jahre Neubrück  

Das Redaktionsteam der Festschrift trifft sich regelmäßig, es gibt bereits fast 50 Beiträge. Die
ersten Beiträge sind bei der Druckerei abgegeben worden.
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Die Aktivitäten für das Fest am Wochenende auf dem Marktplatz werden von dem 
Adelheidiade Team geplant. Samstag und Sonntag wird ein „Musik-Truck“ auf dem 
Marktplatz aufgestellt, der für die geplanten Auftritte der Bands zur Verfügung steht. Hierzu 
hat der Bürgerverein bezirksdienliche Mittel beantragt. Nach der Zuteilung soll ein Beschluss 
über die Verwendung der Gelder kurzfristig herbeigeführt werden.  Die GAG wird Bierzelt- 
Garnitur zur Verfügung stellen. 
Für die evtl. angedachte Gewerbeshow gibt es leider wenig Interesse. Ein Ökumenischer 
Gottesdienst soll am Sonntag auf dem Marktplatz stattfinden.

Zu TOP 8: Straßenzusatzschilder
Auf Antrag von H.P. Fischer sollen Spenden für Zusatzerläuterungsschilder gesammelt 
werden. Kosten pro Schild ca. 200 Euro. Der Bürgervereinsvorstand freut sich über das 
Interesse und wird Herrn Fischer bei der Suche nach Geldgebern gerne unterstützen. 

Zu TOP 9: Anfrage der AWB
Herr Lichte von der AWB möchte im Zeitraum 15.6. – 25.06.2015 mit einem Info-Stand auf 
dem Marktplatz die Neubrücker aufklären. Er sucht in allen Vereinen etc. Personen, die 
Mitwirken möchten. Bitte bei mir melden, an welchen Tag wer mitmachen würde.

Zu TOP 10: Info der Delegierten der Parteien

Keine Delegierten anwesend

Zu TOP 11: Verschiedenes
Herr Müller vom DOW berichtet, das das Kurzentrum kurz vor der Fertigstellung ist. 
Voraussichtlicher Umzug am 11.6. Tag der offenen Tür am 18.6.
Start des Häuslicher Betreuungsdienst voraussichtlicher Termin ab Mitte Mai 
Bernd Rothe berichtet von dem Termin: Aktion Reinigung von Stromkästen etc. im 
öffentlichen Raum. Hierzu soll eine Begehung gemacht werden. 

Sylvia Schrage
Köln, den 
1. Vorsitzende
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